

## **Agradecimientos**

El workshop del Amazonas recibió apoyo económico del Jubileumsfonden de la Universidad de Göteborg. Gracias a este apoyo se pudo llevar a cabo el evento así como publicar los artículos en este número de Anales.

El fondo de apoyo a la creación de medios académicos “Miljöstöd” dado al Instituto Iberoamericano por parte de SIDA se usó para invitar a algunos de los participantes.

El proyecto Museion de la Universidad de Göteborg y el programa de investigación Globalización, Migración, Identidad (GMI) fueron los coorganizadores de una conferencia abierta dada por Darrell A. Posey y de la tertulia que se dio a continuación.

María Eugenia González es la corredera y ha sido quien ha revisado, y en varios casos, traducido algunos artículos del sueco o del inglés al español.

Joel Rangel, colaborador del Instituto Iberoamericano desde hace muchos años, ha leído y corregido todo el material y es el responsable técnico del formato del libro. Sin él no habría sido posible esta publicación.

Graham Dutfield, colega de Darrell A. Posey en el Oxford Centre for the Environment, Ethics and Society, me ha ayudado mucho en la actualización del artículo de Darrell, en el ajuste de las referencias que faltaban así como a aclarar ciertos puntos oscuros.

Amanda Peralta, directora de investigación del GMI y Patricia Urteaga Crovetto, investigadora peruana, han colaborado en la revisión científica de algunos de los artículos.

Finalmente queremos agradecer a todos los autores su colaboración para poder llevar a cabo este estimulante desafío intelectual. Para el Instituto Iberoamericano este número de Anales es un momento importante de cristalización de nuestras actividades científicas. De nuestra parte trabajaremos en el futuro con el mismo entusiasmo con que hicimos este número para continuar el diálogo aquí iniciado. Es nuestro mayor deseo que nos sigan acompañando.